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Zusammenfassung

        
An einem Acrylblock können mittels Infrarot-Thermographie Oberflächen- und Tiefentemperaturen nach Applikation verschiedener Impulsschallvarianten flächenhaft dargestellt werden. Die Temperaturverteilung ist bei allen überprüften Varianten ähnlich und erklärt sich aus der Physik des Ultraschallfeldes. In Abhängigkeit von der Impulsdauer und dem Impuls-Pausen-Verhältnis (Tastverhältnis) sind unterschiedliche Temperaturerhöhungen am Acrylblock gemessen worden. Am deutlichsten sind diese bei einer Impulsdauer von 20 ms und einem Impuls-Pausen-Verhältnis von 1:4.


      
        
Summary

        
Using infrared thermography, surface and depth temperatures following application of different pulsed ultrasound variants can be shown as areas in a polyacrylic compound block. The distribution of temperatures is similar for all variants checked, which is explained by the physics of the ultrasonic field. In dependence on pulse duration and the on-off-ratio, different increases in temperature were measured polyacrylic compound block. These differences are most significant with a pulse period of 20 ms and a on-off-ratio of 1 to 4.
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